
Pièces 6 Pièces

Superficie 280 m²

Référence 2006 CD

Prix 1 980 000 €

La Roquette-sur-Siagne
Maison à vendre (06550)
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À seulement 12 minutes de Cannes, dans un secteur résidentiel prisé et au calme,

cette villa d'exception offre une vue mer spectaculaire et un cadre de vie privilégié.

Entièrement  rénovée avec des matériaux haut  de gamme,  elle  développe 300 m²

habitables sur un terrain plat de 2 500 m², comprenant un pool house somptueux

et  une  piscine  en  mosaïque.  L'espace  extérieur,  avec  sa  plage  de  110  m²,  son

jardin  paysagé  et  son  pool  house  équipé,  invite  à  la  détente  et  à  la  convivialité.

L'intérieur,  lumineux  et  spacieux,  se  compose  de  plusieurs  salons,  d'une  salle  à

manger, d'une cuisine ouverte ...

Just 12 minutes from Cannes, in a sought-after and peaceful residential area, this

exceptional  villa  offers  breathtaking  sea  views and a  privileged living  environment.

Completely renovated with high-end materials, it spans 300 m² of living space on a

flat plot of 2,500 m², featuring a stunning pool house and a mosaic-tiled pool. The

outdoor space, with its 110 m² deck, landscaped garden, and fully equipped pool

house,  is  perfect  for  relaxation  and  entertaining.The  interior,  bright  and  spacious,

consists  of  several  lounges,  a  dining  area,  a  fully  fitted  open-plan  kitchen,  and  a

master suite ...

AGENCE IMPACT

45 Boulevard de La Croisette - 06400 CANNES
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